



中野小 野口雄翔くん

学校の予習になって勉強もやりやすく、クラスも明るくて気持ちよく授業が受けられています。

先生たちはおもしろくて、色々なことを教えてくれるし、発言もみんな当てていてやりやすいです。



吉田方小 原田桜助くん

英語の授業では、楽しみながら授業がてきて、しかもすごく分かりやすかった。

細かいところまで教えてくれるので、とてもいいです。



伊保小 原園漣心くん

先生がわかりやすく上手に伝えてくれるので、少しずつ覚えていけるようになりました。

クラスはいつも笑いがたえなくて、勉強が楽しくできるので、いつもがんばろうと思えます。



大樹寺小 竹内あいりくん

楽しい授業で、集中できる空気を作ってくれます。また、

先生たちは細かく、優しく教えてくれて、できた問題は「良くできたね」と言ってくれるので、とてもやる気が増しました。



豊南小 松田優里さん

授業の内容を分かりやすく教えてくれます。

算数では発言をする前に先生が1人ずつ答えを確認してくれるし、英語では発言の前に覚える時間があるのではっきり発言できます。



東田小 竹下友真くん

塾で勉強しているおかげで、計算がとても速くなりました。授業はすごく楽しくて、毎回たくさん笑います。